
                

                   

≪前回（６回）審議会のふりかえり≫ 

項 目 意見等 対応（考え方） 

議題① 

「パブリックコメン

ト実施結果と対応に

ついて」 

【意見番号９ 意見要旨（その他）】 

耐震性を確保するのが第１と考えている。しかし、庁舎整備費

の面も検討が必要であると考えているので、現在、庁内で検討

中である。 
仮庁舎が必要とならないように、庁舎建設が安価にできるようにした 

方が良い。 

報告事項①「新庁舎

への複合化施設につ

いて」 

メセナの複合化は、財政面から考えると合築であれば良いが横に並べ 

る併設であれば複合化しなくても良いのではないか。他に改修・建替 

えしなければならない施設はあるはず。 

現段階では審議会における基本構想の議論とは別の問題として

いる。庁舎整備と関係してくる部分は適宜報告を受けることに

なっている。この課題は、基本計画の段階でどの時期までに整

理する必要があるのか決めなければならない。【会長コメント】 

今の庁舎の機能を満足していくために、地盤高をどう解決していくの 

か。水害の影響によって庁舎機能に影響が生じないように、複合化に 

よって下層を保健センター機能として、その上を庁舎機能とする等の 

考え方があるのでは。 

意見として参考とする。 
この会議によって、いろんな課題が出てきた。それぞれの立場で議論

する必要がある。 

各課題に対しては専門的な議論が必要ではないか。個別に解決策を考

える必要がある。 
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